
 

会    議    記    録 

 
会 議 の 名 称 

 
全員協議会 
  

会議の場所 全員協議会室 

担当職員 西川 公典 
 

日          時 
                                    開議   午前１１時３４分 
平成２３年１１月１８日（金） 
                                    閉議   午前１２時００分 

 
出  席  委  員 

 
議員 ２５名 （欠席：竹田議員）  

執行機関出席者 市長、企画管理部長 

 
事務局出席者 

 
今西局長、藤村次長、阿久根係長、三宅主任、八木主任、西川 
 

傍          聴 可・否 市民 0 名 報道関係者   １名（京都新聞） 
 

会  議  の  概  要 
 

１ 開議                       午前１１時３４分～ 

 

２  職員の不祥事について 

市   長 ・報道されているとおり、また職員の不祥事が発生し、残念であり痛恨 

の極みである。皆様には多大なご迷惑をおかけし、申し訳なくお詫び 

をする次第である。さらに、多くの市民の市に対する信頼を大きく損 

ねたことは、特に残念であり遺憾で、痛恨の極みである。 

      ・今後、このようなことが二度と起こらないよう、入札についての制度 

上の問題点を検討するとともに、市職員としてのあるべき姿や心構え 

を再度訓示し対処していきたい。 

企画管理部長 ― 経過説明 ― 

      ・警察から一切情報はなく、本人にも連絡・接見できないが、市独自で 

事実確認を行い、二度とこのようなことがないよう、課題をあぶりだ 

した上で、入札制度も含め検討していきたい。 

 

（理事者退席） 
 
議   長：本日午後８時から、３会場で議会報告会が開催される。職員の不祥事に 



      ついて、市民から質問等がなされると思う。議会としての立場で説明を 

      行う必要があると思うが、議員間で意思統一をしておきたい。このこと 

について、何か意見はないか。 

西 村 議 員：各会場共通の議員用のメモを準備してはどうか。 

馬 場 議 員：議会のチェック機能を厳しく問われると思う。できれば、理事者に対し 

質疑ができる場を設けるべきである。また、不祥事が連続する市の構造 

上の問題を、議会として徹底的にチェックしていくと伝えるべきだ。 

木 曽 議 員：各会場において、議長名で、議会としてこの問題にどう臨んでいくのか 

ということをコメントしていただくのがよいと思う。議会として遺憾の 

意を表明し、今後厳しく追及していくと明確に市民に伝えるべきだ。 

田 中 議 員：議会としても、新聞報道と市長からの報告以外は、まったくなにもわか 

らないということは、はっきり伝えたほうがよい。 

堤 議 員：議会として、二度とこのようなことが起こらないよう、今後、理事者に 

      対し、じゅうぶん質疑・質問をしていくということは明確に伝えるべき 

   だが、その他は、現時点ではわからないと伝えるべきだ。 

議   長：それでは、これまで賜った意見を基に準備させていただく。 

 

 
全員協議会終了 午前１２時００分 


